

## DÉPART À LA RETRAITE DU PRÉSIDENT-DIRECTEUR GÉNÉRAL DU CISSS DE LAVAL

Laval, le 6 mars 2024 - Le Centre intégré de santé et des services sociaux (CISSS) de Laval annonce que Jean-Philippe Cotton, président-directeur général (PDG), prendra sa retraite le 15 septembre 2024. Il quittera le réseau de la santé et des services sociaux après 35 années de loyaux services.

« Travailler en collaboration avec les équipes du CISSS de Laval, les partenaires de la communauté, le ministère et les élus, afin de répondre au mieux aux besoins de la population lavalloise et des équipes, aura été un grand privilège. Je quitterai mes fonctions, fier du travail accompli par notre équipe au fil de ces années, tout en restant très reconnaissant de l'expérience enrichissante vécue avec les personnes que j'ai côtoyées » a déclaré monsieur Cotton.

Ce dernier consacrera davantage de temps à ses projets personnels avec sa conjointe récemment retraitée, tout en réfléchissant à la façon de demeurer contributif et de favoriser le partage de son expérience des 30 dernières années en tant que gestionnaire du réseau de la santé et des services sociaux.

D'ici son départ, monsieur Cotton poursuivra son travail de PDG et consacrera de l'énergie à l'avancement de certains chantiers importants, notamment :

- L'amélioration de l'accès aux services de proximité;
- Les alternatives à l'hospitalisation;
- Le plan de modernisation technologique;
- Les plans pour assurer la bientraitance et la réadaptation des personnes vulnérables;
- Le développement de la première ligne;
- La promotion des projets immobiliers prioritaires du CISSS de Laval en cours de réalisation et les démarches en vue de les inscrire au Plan québécois des infrastructures;
- La transition vers la création de Santé Québec.

Le président du conseil d'administration du CISSS de Laval, Pierre-Paul Milette, salue le travail réalisé par monsieur Cotton pour l'établissement, mais principalement au bénéfice des équipes et de la population lavalloise. « Son implication comme PDG a su apporter une culture de gestion tournée vers l'atteinte des objectifs, en cohérence avec les valeurs organisationnelles d'audace, de bienveillance, de collaboration et d'innovation, dans un climat de plaisir au travail » a déclaré monsieur Milette.

Tous les membres du conseil d'administration se joignent à l'équipe de gestion, aux employés, aux médecins et aux bénévoles du CISSS de Laval pour lui souhaiter un temps de repos bien mérité avant de mettre à profit tous ses talents dans ses nouveaux projets.

**À propos du CISSS de Laval :**

Le CISSS de Laval se dédie sans relâche à apprendre, innover et exceller afin d'offrir à la population lavalloise et des régions avoisinantes un ensemble de services de santé et de services sociaux intégrés, accessibles et de qualité. Son capital humain compte plus de 10 000 employés et médecins œuvrant dans 33 installations, dont l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé, l'Hôpital juif de réadaptation, le Centre de services ambulatoires de Laval, six CLSC, six centres d'hébergement, le Centre de protection de l'enfance et de la jeunesse de Laval, le Centre de réadaptation en dépendance de Laval et le Centre de réadaptation en déficience intellectuelle et troubles envahissants du développement de Laval. Le CISSS de Laval est un milieu de recherche et d'enseignement affilié à l'Université de Montréal et à l'Université McGill. Pour de plus amples renseignements et pour connaître l'ensemble des services offerts dans les installations, consultez [www.lavalensante.com](http://www.lavalensante.com).

**Renseignements :**

Direction des communications, des affaires juridiques et corporatives

Centre intégré de santé et de services sociaux de Laval

Ligne médias : 450 978-8608 | [communications.cissslaval@ssss.gouv.qc.ca](mailto:communications.cissslaval@ssss.gouv.qc.ca)